
Siracusa.  Scarichi  fognari
abusivi  a  Tremilia:  13
sanzionati  per  oltre  70.000
euro
Scarichi non autorizzati di acque reflue domestiche riversati
in un canale che attraversa contrada Tremilia e una serie di
inosservanze in materia di rinnovo delle autorizzazioni. Li
hanno scoperti gli agenti del commissariato di Ortigia, al
termine di indagini durate circa 3 mesi insieme alla polizia
provinciale e alla Siam, la società che gestisce il servizio
idrico integrato. Violazioni delle norme di tutela ambientale
che hanno condotto a pesanti sanzioni. Responsabili di tali
illeciti sarebbero 13 persone. Le sanzioni pecuniarie per un
ammontare  complessivo  di  70.200  euro.  L’operazione  si
inserisce nel contesto di specifici controlli predisposti dal
commissariato Ortigia per la tutela ambientale e prevenire
illeciti  che,nei  fatti  piu’  gravi,  acquisiscono  rilievo
penale.

Siracusa. Fuoco a un bastione
di  Ortigia,  indagano  i
carabinieri:  probabile  il
dolo
Potrebbe  essere  di  origine  dolosa  l’incendio  che  ieri  è
divampato  in  uno  dei  locali  dei  bastioni  di  Ortigia,  nei
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pressi del parcheggio Talete. Immediato l’allarme, lanciato da
alcuni passanti visto il visibile fumo denso e nero che ha
iniziato a sprigionarsi dal luogo in cui le fiamme hanno avuto
origine, estenendosi successivamente. Sul posto, i vigili del
fuoco del comando provinciale di via Von Platen che hanno
domato il rogo ed effettuato i successivi rilievi, da cui è
emersa la possibilità che si sia trattato di un gesto doloso.
Le indagini sono affidate ai carabinieri.

Siracusa.  Ps  Service,
stipendi poco puntuali. Vera
Uccello  (Filt  Cgil):  "Rfi
ponga rimedio"
“Rfi si assuma le responsabilità che le spettano in qualità di
committente,  e  si  faccia  carico  di  risolvere  una  tanto
sgradevole quanto iniqua situazione che vede protagonisti i
lavoratori della Ps Service”.Vera Uccello, segretario generale
della Filt Cgil di Siracusa, attacca il colosso ferroviario
dopo che la società che si occupa dei servizi per conto di Rfi
– azienda subentrata nell’appalto alla ditta Artemide – si è
rivelata poco affidabile nella puntualità di pagamento degli
stipendi. <>. Alla vibrata contestazione di Vera Uccello si
unisce anche Alessandro Grasso, segretario generale della Filt
di Catania: <>.
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Siracusa. Pedone travolto in
via Augusta, 74enne perde la
vita attraversando la strada
Incidente mortale questa mattina in via Augusta. A perdere la
vita un 74enne, Aldo Morreale. L’uomo stava attraversando a
piedi la strada della zona nord quando sarebbe stato travolto
da una utilitaria. Travolto, è stato trascinato per diversi
metri per poi essere sbalzato contro un muro. Il decesso è
avvenuto sul colpo.
L’auto viaggiava in direzione viale Scala Greca. Alla guida un
uomo, condotto in ospedale per accertamenti. Secondo alcune
testimonianze sarebbe apparso in stato confusionale e forse
non per via di quanto accaduto.

Siracusa.  Spiaggia  di
Calarossa  ai  privati:  Sos
Siracusa attacca il sindaco
Da aprile ad ottobre, dal 2018 al 2020, sulla spiaggia di
Calarossa sorgerà un nuovo solarium privato. Nonostante le
polemiche degli anni passati e la chiara volontà popolare di
garantire  la  libera  fruizione  di  quel  tratto  di  costa
ortigiana è invece arrivata una concessione a privati. Il
cartello  ambientalista  Sos  Siracusa  si  scaglia  contro  il
sindaco  Giancarlo  Garozzo.  “Lui  e  la  sua  amministrazione
sembrano perseverare lungo la via della privatizzazione della
costa. Ad agosto 2017 è spuntata questa concessione che lo
stesso  sindaco  ha  richiesto  a  proprio  nome  e  cognome”,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pedone-investito-in-via-augusta-uomo-perde-la-vita-attraversando-la-strada/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pedone-investito-in-via-augusta-uomo-perde-la-vita-attraversando-la-strada/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pedone-investito-in-via-augusta-uomo-perde-la-vita-attraversando-la-strada/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-spiaggia-di-calarossa-ai-privati-concessione-a-nome-del-sindaco-per-un-solarium/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-spiaggia-di-calarossa-ai-privati-concessione-a-nome-del-sindaco-per-un-solarium/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-spiaggia-di-calarossa-ai-privati-concessione-a-nome-del-sindaco-per-un-solarium/


ruggiscono i responsabili delle associazioni aggregate nella
sigla  Sos  Siracusa.  Un  passaggio  che  va  chiarito,  la
concessione è stata data all’amministrazione che poi ha messo
a bando il solarium. “Siamo d’accordo ai solarium pubblici che
tante zone hanno rivalutato ma troviamo assurdo continuare a
privatizzare luoghi che da soli attirano turisti da ogni dove
e fanno parlare di Siracusa nel mondo con viste e scatti
fotografici mozzafiato. Come coordinamento di associazioni ci
opporremo in ogni sede e con ogni mezzo tecnico legale. Ai
cittadini chiediamo di unirsi alla protesta, prima che sia
troppo tardi”, spiega uno dei massimi rappresentanti di Sos
Siracusa, Corrado Giuliano. Che non risparmia una ulteriore
stoccata al sindaco Garozzo: “dispiace che chi si è sempre
professato a favore della tutela e rivalutazione del proprio
territorio,  arrivi  alla  fine  del  mandato  con  scelte  e
risultati  totalmente  opposti”.

Siracusa. Borgata, finalmente
la pulizia: dopo gli articoli
arrivano  i  mezzi  Igm  per
spazzare le strade
Poche ore dopo l’articolo di forte denuncia di SiracusaOggi.it
e il collegamento in diretta su Fm Italia ed Fm Italia Tv 8872
dtt) in Borgata sono finalmente comparsi uomini e mezzi per la
pulizia delle strade. Spazzamento meccanico, con soffiatori e
spazzatrice  come  previsto  dal  nuovo  capitolato.  E  come
raramente  era  capitato  di  recente  nel  popoloso  rione
siracusano  dove  la  situazione  igienica  era  diventata
insostenibile. Cartacce, cicche e altri rifiuti rimasti in
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strada per giorni.
Il  Comune  ha  multato  per  600.000  euro  nel  solo  mese  di
dicembre la società che gestisce il servizio per inadempienze,
tra cui quelle alla Borgata. Ma non è con le multe che il
problema può essere risolto. Aprire un canale di dialogo e
chiedere  con  forza  più  attenzione  per  l’importante  area
cittadina potrebbe produrre migliori risultati. E’ vero che in
molti, tra i residenti, non aiutano gettando in strada di
tutto. Ma non è lasciando il quartiere invaso da cartacce
lungo le strade che si risolve quell’aspetto. Si pulisca e si
facciano controlli e multe anche a chi è refrattario ad ogni
norma  del  vivere  civile.  Ma  intanto  si  pulisca.  Tutto  il
consiglio di quartiere è sul piede di guerra. Il presidente
Fabio Rotondo trova la sponda del consigliere Luigi Iacono che
attacca:  “siamo  stanchi  di  essere  presi  in  giro  da
un’amministrazione assente e che non è neanche capace di far
pulire  le  strade”.  Rotondo  rilancia  l’idea  di  vietare  le
caselle  delle  lettere  destinate  alla  pubblicità:  “dai
volantini il maggior contributo alle cartacce che rimangono in
strada per giorni”.

Siracusa.  Gli  inutili  totem
multimediali in Ortigia: "il
Comune  non  ha  previsto  la
manutenzione. Si rimuovano"
I totem turistici multimediali sono ormai inutili. O spenti o
rotti  oppure  senza  contenuti.  Triste  momento  per
quell’ennesimo  strumento  presentato  come  rivoluzionario  e
tecnologico  ma  –  purtroppo  –  alla  siracusana.  E’  infatti
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venuto a galla un peccato originale: nel progetto di acquisto
dei totem non è stata prevista la manutenzione.
Ne abbiamo già parlato in diversi nostri articoli. Di cui ha
preso atto almeno la Circoscrizione Ortigia. Su proposta del
presidente  Salvuccio  Scarso,  il  consiglio  di  quartiere  ha
ufficialmente chiesto al Comune di Siracusa di provvedere alla
manutenzione dei totem o – se non vi fosse la possibilità o
capacità – di provvedere a rimuovere questi ormai inutili
oggetti di arredo urbano.
Il totem di piazza Duomo non funziona. Spento e legato con un
laccio,  perchè  aperto,  quello  di  piazza  Minerva.  Problemi
anche ai due totem di Largo XXV Luglio, uno spento l’altro non
in  funzione.  In  piazza  Archimede  schermata  fissa  per
promozionare il wi-fi in Ortigia: immagine statica, messaggio
testuale. Non serviva certo un totem multimediale per questo.
“O li aggiustano e gli danno un senso oppure li tolgano,
altrimenti  sono  pure  pericolosi.  Come  quello  di  piazza
Minerva, legato con un laccio”, insiste il presidente Scarso.
“Si  attinga  alla  tassa  di  soggiorno  per  la  manutenzione.
Oppure vengano rimossi se non sono più utili. Il Consiglio ha
votato questo atto all’unanimità”.

Siracusa.  Impiantistica
sportiva:  campo-scuola  Di
Natale,  due  mesi
dall'aggiudicazione  ancora
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niente lavori
A quasi due mesi dall’aggiudicazione dei lavori per il campo-
scuola  Pippo  Di  Natale,  ancora  nessun  intervento  di
ristrutturazione è stato avviato. L’aggiudicazione è avvenuta
il  15  novembre  con  l’offerta  del  Consorzio  Stabile
Appaltitalia giudicata come miglior offerta. “Nessuna notizia
della stipula del contratto e nessuna notizia circa l’avvio
dei lavori”, lamenta Ivan Scimonelli, di Progetto Siracusa.
“Gli  spogliatoi  della  struttura  versano  in  condizioni
disumane,  situazione  allarmante  denunciata  più  volte  da
agonisti ed amatori che frequentano il campo. Quanto ancora
bisogna  attendere?”,  si  domanda  il  movimento  politico  che
segnala l’assenza di ogni comunicazione circa inizio e fine
degli attesi e necessari lavori per riqualificare ed omologare
la struttura sportiva.

Siracusa.  Il  sogno  di  una
casa,  Comune  e  Caritas  a
fianco  di  chi  è  in
difficoltà: torna il progetto
di  sostegno  economico  e
sociale
Rinnovato  anche  per  il  2018  il  protocollo  d’intesa  per
contrastare  i  disagi  abitativi  che  vede  insieme  Caritas
Diocesana di Siracusa e Comune. Al progetto di “Housing first”
denominato  “La  casa  prima  di  tutto”  si  potrà  partecipare
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attraverso la presentazione di un’istanza, disponibile presso
l’apposito sportello di ascolto che sarà aperto nella sede
della  parrocchia  di  San  Metodio  e  che  sarà  operativo  il
martedì ed il giovedì dalle 16.30 alle 17.45.
L’iter procedurale prevede un colloquio tra il richiedente ed
un assistente sociale, cui seguirà una relazione tecnica che,
se accolta, sarà trasmessa dalla Caritas all’ufficio Politiche
abitative del Comune. La documentazione richiesta prevede, tra
l’altro, l’attestazione Isee, copia del contratto di locazione
registrato  o  del  provvedimento  di  sfratto,
l’autocertificazione dettagliata della condizione di disagio
economico/sociale in campo abitativo.
Per ogni altro informazione gli interessati possono contattare
la  Caritas  attraverso  i  social,  via  mail  ad
info@caritassiracusa.com, o telefonicamente al 328/5326700.

Siracusa. Crescono le imprese
della  "movida":  +2,8%  nel
2017,  miglior  performance
nazionale
Siracusa è una delle città italiane in cui nel 2017 sono
maggiormente cresciute le imprese della movida. Ristorazione,
shopping,  alberghi,  musica,  eventi,  sport:  +2,8%.  Il  dato
viene  fornito  dall’ultima  elaborazione  della  Camera  di
Commercio di Milano. In Italia ci sono 934.000 imprese legate
alla movida stabili in un anno.
Ai primi posti Roma (79 mila, +1,5% in un anno), Napoli (60
mila,  +0,6%),  Milano  (42  mila,  +0,9%),  Torino  (31  mila,
-1,3%), Bari (24 mila, +0,1%). Un business da 30 miliardi a
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Milano,  prima  in  Italia  insieme  a  Roma,  su  39  miliardi
lombardi e 139 nazionali.
Siracusa,  come  si  può  notare,  vanta  un  volume  di  affari
certamente al di sotto ma ha un tasso di crescita nettamente
superiore. Solo Sondrio tiene il passo con +2,5%, poi Ragusa
con il +2%.


